

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

Vespertina	Radio
Viernes 20 de febrero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	MR. Magazine Radio
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)

POLÍTICA

El PAN será quien obtenga la gubernatura en las próximas elecciones del 2009, sin demeritar el trabajo del PRI, afirmó el ex alcalde capitalino **Armando Rivera Castillejos**. (NC)

El ex secretario del ayuntamiento de Corregidora, **Miguel Ángel Pérez Herrera**, manifestó su interés de competir por una diputación local. (NC)

Arturo Maximiliano García dijo que no se registrará para una diputación federal por el PAN. Hoy se cierra el proceso de registro a las 7 de la noche. **Arturo** continúa en busca de la candidatura por la presidencia municipal de Querétaro. (PC)

Hay 2 aspirantes más por el cuarto distrito federal por el PAN, Ramón Soto y Ricardo Alegre. (PC)

Convergencia apuesta por ser la tercera fuerza política en el Estado. El secretario de elecciones a nivel federal del partido naranja, **Luís Arturo Cornejo**, en ausencia del dirigente nacional del partido, que nunca llegó al desayuno. Explicó que con los más de 52 mil afiliados que tiene el Instituto en Querétaro, y a pesar de que este año sólo recibieron 600 mil pesos para campañas, el instituto político va por 6 alcaldías y alcanzar el 10% de la votación. (NC)

El diputado **Marco Antonio León Hernández** va contra funcionarios de la PROFECO; intervendrá en la denuncia ciudadana de **Guillermo Félix**, comerciante de bicicletas, contra el verificador de la PROFECO, **José Enrique Charretón Zaragoza**, por una supuesta extorsión. (NC)

El partido Convergencia inscribirá hoy ante el IEQ un padrón de 53 mil militantes acreditados ante notario público. Aseguran que su meta es convertirse en la tercera fuerza política, con el 10% de las preferencias. Algunos posibles candidatos son, para Amealco **Luís Franco**

Mejía, Peñamiller Eleazar Murguía, Tequisquiapan David Dorantes, Colón Leobardo Vázquez Briones y en Querétaro Agapito Pozos. (PC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta los registros de candidaturas es el tema de la semana. Al parecer hay registrados aquí y en el DF. Ve fuertes contendientes, gente con trabajo y con prestigio. Seguramente van a entrevistar a todos y decidirán los mejor. Hay el rumor de que el segundo y cuarto distrito son para mujeres, pero no hay nada oficial. En el 2006 fue el tercero y ahora si hay una ventaja en las encuestas, es previsible que entre dos mujeres para los distritos 2 y 4. Tanto Ignacio Loyola Vera como Héctor Lugo Chávez tienen buena presencia en la sierra, para el distrito 1, pero el PRI tiene también gente importante. Sin embargo considera que cualquiera de los dos puede ganar. Para las plurinominales, se dice que están Marcela Torres y algún hombre para hacer la fórmula. Hoy se cierra la contienda para candidatos a diputados de mayoría e inicia la de plurinominales. El PAN necesita tener más contacto social y tocar puertas como le hacían antes; dejar lo mediático. La ventaja es que en la zona conurbana se ven muchas obras. En Corregidora se nota una mejoría en calles, vialidad, seguridad; ya no es la imagen del Pueblito nada más, se ha desarrollado mucho por el trabajo de Germán Borja. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La expectativa para este año es de cero, en cuanto a los recursos de excedentes petroleros, sin embargo se espera recibir 340 mdp correspondientes a los excedentes del 2008, indicó el secretario de planeación y finanzas de gobierno estatal, **Manuel Alcocer Gamba**. (PC)

<u>Cabeza</u>. En el marco del tercer encuentro internacional de economía organizado por la Universidad Marista, el secretario de desarrollo sustentable dio a conocer que para el mes de abril se prevé que se instale en Querétaro el centro de distribución General Motors, que invertirá 180 mdp y estará en el municipio de El Marqués, colindante con el aeropuerto. (PC)

<u>Cabeza</u>. El ingeniero **Salvador Hernández** fue nombrado nuevo presidente del club de industriales, una vez que concluyó el periodo de **Consuelo Ruiz Rubio**. (PC)

La cartera vencida en la entidad, crecerá en un 40%, por lo que la banca será más responsable y cuidadosa en el otorgamiento de créditos, según el presidente del centro bancario de Querétaro, **Enrique Arce**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Se reunió un centenar de maestros en la secundaria general Arquéeles Vega, en Pie de la Cuesta, esperaban a que llegara la secretaria de educación **Josefina Vázquez Mota** y **Elba Esther Gordillo**, pero se quedaron esperando. Hicieron un mitin para manifestarse en contra de la alianza por la calidad educativa. (PC)

Se anunció por parte de la asamblea estatal de trabajadores de la educación del estado y el movimiento Resiste, que hoy a las 6 de la tarde, afuera de las oficinas del sindicato iban a realizar un mitin en contra de la alianza por la calidad educativa, sobre esto el secretario general de la sección 24, **Jesús Galván Méndez**, rechazó tener conocimiento de ello. (PC)

Garantiza el dirigente de la sección 24 del SNTE, **Jesús Galván**, que ningún maestro de los 17 mil sindicalizados en Querétaro, perderá su empleo este año, debido a la crisis económica. (PC)

<u>Cabeza</u>. Quieren formar una asociación alternativa de padres de familia. Tres expresidentes de la Asociación estatal que coordina a los padres de familia de las instituciones de educación básica en el estado, tienen el proyecto de ayudar a los trabajos de la presente dirigencia. (NC)

Entrevista. Raymundo Platas, presidente de la fundación Becatón, señala que se busca apoyar los estudios desde preescolar hasta profesional y de un 10 al 100%. Se hace por primera vez en Querétaro, después que ya se ha hecho en seis estados más. Cada año hay 800 mil rechazados por falta de espacio en universidades públicas, por lo que ahora se hace el enlace para que puedan ingresar a una universidad. Mañana y el domingo de 9 a 6 estarán en el Real de Minas tradicional y la entrada es gratuita. La página en la que pueden pedir información es www.becaton.com. Habrá conferencias de las instituciones, asesores y cada estudiante podrá salir ya con un certificado de beca, no solamente en instituciones e Querétaro, sino en todo el país. (NC)

SOCIEDAD

Ante la especulación de si sube o no el precio de la tarifa del transporte público, el secretario de gobierno estatal **Alfredo Botello Montes**, dijo que continúan las negociaciones, que en este momento no hay aumento ni hay paro. (PC)

Continúan las pláticas con los transportistas, afirmó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, quien dijo que se buscará una alternativa para apoyar la economía de las familias y pidió serenidad a los políticos al hablar sobre este tema. (NC)

En caso de un posible aumento a la tarifa del transporte público, los ciudadanos tienen la posibilidad de promover un amparo, señaló el presidente del Colegio de Abogados, **Ricardo Cárdenas Gracia**. (PC)

Los ciudadanos podrían ampararse en caso de que se incrementen las tarifas del transporte público, informó **Ricardo Cárdenas Gracia**, Presidente del Colegio de abogados litigantes. (NC)

No hay que especular en torno al tema del transporte público, afirmó el alcalde **Manuel González Valle**, quien dijo que las autoridades estatales tendrán que tomar una decisión que favorezca a los queretanos. (NC)

<u>Cabeza</u>. La Cruz Roja delegación Querétaro iniciará su colecta anual el 18 de marzo y concluirá el 19 de abril. La meta es recaudar 3 millones 875 mil pesos. (PC)

MUNICIPIOS

Todavía le están dando sus retoques al informe del presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, el cual será amplio por todas las inversiones que se han hecho en obra pública. El alcalde agradeció a los ciudadanos, que dice, fueron quienes ayudaron a que esta administración tuviera los aciertos dentro de las áreas de oportunidad que tenías. (PC).

<u>Cabeza</u>. Habrá aguas frescas y enchiladas queretanas en el segundo informe de gobierno de **Manuel González Valle** el próximo domingo. (NC)

Despiden a un funcionario de Corregidora, por mala relación con el Alcalde **Germán Borja**. El director de protección civil, **Julio Mario Portal** fue destituido por diferencias personales, explicó el propio alcalde. (NC)

Este día rindió su segundo informe de actividades el alcalde de Corregidora **Germán Borja**. Acudieron presidentes municipales, **Alfredo Botello** como representante del gobierno del Estado. Habló de empresas, ampliación de mil 200 mdp en empresas como SIEMENS, 400 empleos adicionales, inversiones en el 2008, mil 523 mdp. Destaca que fueron 750 obras concluidas en su administración. Dijo que en estos tiempos electorales no se va a meter a apoyar a nadie y va a respetar a los partidos. (PC)

Se realizó este día el informe de actividades del gobierno de Corregidora, a cargo del edil **Germán Borja García**. Reconoció el apoyo de **Manuel González Valle**, quien estaba en primera fila, por haber apoyado al municipio de muchas maneras y sin cuya ayuda no habría tantos logros, dijo. Prometió que no promoverá ni obstaculizará el trabajo de los partidos políticos durante el proceso electoral. (NC)

Por la falta de recursos en el municipio de Corregidora, solamente se instalarán 8 videocámaras de vigilancia, informó el Secretario de Seguridad Pública, **Sergio Amaya**. (NC)

AGROPECUARIA

Frenarán la importación de leche en polvo en Querétaro, aseguró el presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, el diputado **Francisco Domínguez Servién**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

300 familias rurales serán beneficiadas con el programa de empleo temporal de la Delegación estatal de la SEMARNAT, que destinará 10 mdp para la construcción de baños ecológicos secos y cisternas para la captación de agua de lluvias y bio filtros. (PC)

LABORAL

El dirigente del sindicato de trabajadores del municipio de San Juan del Río, **Gregorio López**, abandonó la reunión conciliatoria entre el municipio de San Juan del Río y el sindicato único de trabajadores de San Juan, después de una hora de diálogo; dice que no hay disposición de las autoridades para negociar y pretende se emplace la huelga para el 15 de abril. (PC)

Se conjuró la huelga en el municipio de San Juan del Río, informó el magistrado del Tribunal de conciliación y arbitraje, **Jesús Lomelí Rojas**, quien señaló que a pesar de esto, **Gregorio López**, uno de los líderes sindicales, asegura que se seguirá exigiendo un 15% de incremento. (NC)

<u>Vía telefónica</u>. **Jorge Rivadeneira**, presidente municipal de San Juan del Río, comentó que hoy iba a estallar la huelga de acuerdo a lo que estaba planteado, a las 12 del día, pero no llegó nadie, porque no hay nadie que quede con **Gregorio López**, porque la gente en San Juan del Río ya entendió que esta persona abandona los tribunales, a su gente, está únicamente haciendo amenazas con personas que vienen de otros Estados, Nayarit, Estado de México. Le parece que se ha agotado el liderazgo de él, 20 años fue el líder, ahorita se dedicaba a cobrar, ya no hacía nada. No hubo un solo trabajador que dejara de trabajar, por eso cree que ha perdido todo su liderazgo, está descalificando a las autoridades, trae gente de fuera y lo reconoce, el hombre esta desesperado. (PC)

Sí hay intereses políticos en el conflicto que se vive en San Juan del Río, aseguró el subsecretario de desarrollo político, **Jesús Carlos Hernández**. (NC)

Considera el líder de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, que la propuesta del gobierno federal para transparentar las cuotas sindicales, incluida en el proyecto de la reforma laboral, en realidad busca dar más poder al sector patronal para disminuir a esas organizaciones. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Hoy la Delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, habla de la situación legal sobre el trailer que fue detenido con ropa de contrabando. De acuerdo a la calificación que ha hecho hacienda, no es un delito grave y se está haciendo la consignación correspondiente con las personas que resulten responsables por algún otro delito y por este alcanzará caución. El delito se convierte en grave cuando el contrabando es más de un millón 197 mil pesos, en este caso fue de 300 mil pesos según el dictamen de aduanas. (PC, NC)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos emitió 2 recomendaciones. El año pasado en agoto, un niño murió por mala atención, presentaba mal hepático, y la comisión recomienda que **Angélica María Martínez** y **Juana Balderas**, enfermera y médico del Hospital del niño y la mujer sean separadas de su cargo. La otra es de 2 jóvenes que fueron agredidos en septiembre del 2008 por la policía municipal de El Marqués por jugar con bicicletas al interior de un predio, recomiendan procedimiento en contra del director de seguridad pública de El Marqués, **Arturo Reséndiz Ursais** y en contra del juez cívico municipal **Armando Ruiz**. (PC)